



708.350

SANTIAGO
EL MERCURIO — Domingo 3 de Noviembre de 1974 — 9

Adolescencia Ante Drogas y el Sexo

— "La naturaleza ha ideado recursos suficientes para el buen desarrollo de todas las edades de la existencia, y si los hombres no ponen obstáculos el adolescente se abrirá paso hacia adelante y conquistará la plenitud de su ser", afirma el doctor Armando Roa.

— Los obstáculos, agrega, pueden derivar de los padres no cuando se oponen de frente a los exámenes estresados por el adolescente, en cuyo caso éstos pueden defenderse abiertamente, sino cuando aprueban dichos exámenes con palabras y gestos de benevolencia aparente, pero mostrando sin darse cuenta, en el tono afectivo de su lenguaje, de su conducta, de sus gestos, que aquellos propósitos los desilusionan en extremo.

Para tratar sobre los complejos problemas de la relación entre los padres y sus hijos adolescentes, el Dr. Armando Roa, en colaboración con otros especialistas, ha preparado un volumen que, aunque breve, ofrece interesantes aproximaciones al tema: **ADOLESCENCIA, SEXO Y SOCIEDAD ACTUAL**. (Ediciones Nueva Universidad, 90 págs. 11,5x18 cms. Santiago, 1974).

El libro, editado por la Vicerrectoría de Comunicaciones de la Universidad Católica, comprende el material publicado por la Revista

de Psiquiatría Clínica (Vols. XI-XII) y contiene dos investigaciones del doctor Roa: Psicología y Psicopatología del Adolescente y Adolescencia y Drogas. También incluye un artículo sobre la seducción de la marihuana para algunos adolescentes considerada como una fisionomía del nihilismo por los doctores Manuel Quintana y Mario Valera. Un enfoque sobre aspectos de la sociedad actual enjuiciados por fumadores habituales de marihuana, que firman los doctores Roberto Lalíbarcar y Julio Palavieini. Y un breve apunte sobre la Marihuana y la Familia, de la asistente social Carmen Raggi.

Como puede apreciarse, la cuestión dramática de la afición de los jóvenes por consumir drogas ocupa la principal parte de los ensayos mencionados. Para el Dr. Roa, ellas son escogidas por sugerirse como un engañoso auxilio a la falta de comunicación abierta de los adolescentes con sus padres y educadores.

Como quiera que sea, el autor comparte la inquietud de los expertos sobre la necesidad urgente de que gobiernos y pueblos luchen contra las nuevas farmacodependencias "que ensombrecen en América el paisaje desolado mostrado ya por la desnutrición y el consumo de coca o de alcohol".

Adolescencia ante drogas y el sexo. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Adolescencia ante drogas y el sexo. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)